

INFO INDUSTRIE DU BÉTON



Industrie du béton

CP 106.02

Mardi, le deuxième round de négociations a eu lieu dans l'industrie du béton.

Nous avons obtenu certaines ouvertures, notamment pour le pouvoir d'achat des travailleurs. Nous sommes aussi convaincus que de meilleurs salaires sont un point indispensable pour faire face à la pénurie possible de main d'œuvre. La reconduction des système de prépensions ne soulève pas non plus de

grands problème.

Mais on ne peut pas parler de certitudes à ce stade : ou bien il y aura un accord sur tout ou bien il n'y aura pas d'accord. Bref, les discussions se poursuivent.

Pour rappel, les demandes de la FGTB tournent autour de plusieurs axes :

- De meilleurs salaires pour les travailleurs et travailleuses.
- Une plus grande prise en compte de la pénibilité (en particulier pour les travailleurs âgés).
- Et enfin une amélioration du statut des délégués syndicaux.

La prochaine séance de négociations est prévue le 27 octobre. Vous serez tenus au courant.